



Château-d'Œx, le 29.01.2024

Communiqué de presse diffusable dès le 29.01.2024

RTS

## Festival International de Ballons

Organisée du 20 au 28 janvier 2024, la 44<sup>e</sup> édition du Festival International de Ballons à Château-d'Œx s'est achevée ce dimanche. Après 9 jours de festivités, les organisateurs annoncent un bilan très positif pour cette année 2024 !

Les amateurs de montgolfières, d'aventures et de féeries se sont retrouvés durant la dernière semaine de janvier à Château-d'Œx. Capitale alpine du vol en ballon, le village du Pays-d'Enhaut accueille depuis plus de 45 ans de nombreux pilotes et visiteurs dans le cadre du Festival International de Ballons. Lors de cette 44<sup>e</sup> édition, ce sont plus de 80 montgolfières provenant du monde entier, qui ont gonflé et décollé depuis Château-d'Œx. Les visiteurs ont également grandement répondu présents avec environ 50'000 visiteurs sur l'ensemble de la manifestation. Un nombre qui dépasse largement les attentes et les prévisions des organisateurs.

Tout au long du festival, les météorologues du festival ont travaillé sans cesse en collaboration avec la météo afin de garantir un spectacle unique. Les températures printanières, exceptionnelles pour ce mois de janvier, n'ont pas facilité la tâche aux organisateurs. Toutefois, les montgolfières ont réussi à voler 7 jours sur les 9 initialement prévus. Au total, les 80 ballons auront pu prendre 414 fois leur envol au départ de Château-d'Œx, soit 476h. de vol sur la durée du festival. Et près de 700 passagers ont pu vivre l'expérience unique de voler en montgolfière dans les Alpes vaudoises.

Au niveau de sa programmation, cette 44<sup>e</sup> édition a été rythmée en nouveautés et inaugurations ! Les visiteurs ont pu découvrir entre autres le nouveau ballon de Château-d'Œx, la nouvelle exposition d'Espace Ballon fraîchement rénovée ainsi que ses simulateurs 3D et 4D, mais aussi de nouvelles activités telles que l'expérience d'une nacelle, les vols passagers de doudous avec les mini-ballons, les nouvelles formes spéciales. Au niveau de l'accès au festival, un billet spécial a été mis en place en collaboration avec la Communauté tarifaire vaudoises (CTV). Comprenant une carte journalière Mobilis et l'entrée au festival, ce nouveau billet a rencontré un vif succès et a permis d'inciter un maximum de visiteurs à emprunter les transports publics à un prix préférentiel.

Après 9 jours de festivités, de vols en ballon, de retrouvailles et de sourires, cette 44<sup>e</sup> édition renforce encore davantage l'intérêt du public pour le monde féérique de la montgolfière et du Festival International de Ballons de Château-d'Œx. Un univers dont l'esprit pionnier et d'aventure fait toujours autant rêver. Le comité d'organisation donne rendez-vous à tous pour la 45<sup>e</sup> édition prévue du **25 janvier au 2 février 2025**.

**Contact** : Alice Jaquillard, Marketing et Communication, +41 26 924 25 32,  
[a.jaquillard@pays-denhaut.ch](mailto:a.jaquillard@pays-denhaut.ch)

**Informations** : [www.festivaldeballons.ch](http://www.festivaldeballons.ch) / [sélection de photos](#)

Association du Festival International de Ballons à air chaud (AFIBAC)

Place du Village 6 | 1660 Château-d'Œx | +41 (0)26 924 25 33 | [info@festivaldeballons.ch](mailto:info@festivaldeballons.ch)

